

〒514-0009
津市羽所町 545番地
TEL 059-225-4735
FAX 059-229-8174



2000年 9月 1日
はがき会報 第3号
発行第一部会
情報文化委員会

《ITの最先端紹介》“マルチメディア展 開幕”

情報技術 (IT) の最先端の成果を紹介する「マルチメディア & VRメッセ」が岐阜県、大垣市など実行委員会、中日新聞社などの共催で、7/26-27日に岐阜県大垣市加賀野のソフトピアジャパンセンタービルで開催され「ネットワークが拓(ひら)く次世代ビジネス」をテーマに、国内外の83の企業や団体がパソコンや携帯電話などの情報関連機器、ソフトなど出展、大盛況であった。三広美も、中央会の補助事業で、情報通信とパソコンによる、大型プリント技術の勉強会を行う企画の参考になればと、早速会場へ足を運んで、見学をして感じた事は、素人から見て一番興味を引いたのは、セガ・エンタープライゼスのドリームキャスト「ゲーム機」を使って、インターネットを気軽に楽しめるブースだった。

大人も子供も共通のオモチャと言え、最近ではテレビ・ゲーム機がもっとも人気の高い遊び道具ではないだろうか、それが手軽に「ゲーム」感覚で、お年よりから子供まで、誰でも簡単にインターネットの世界を楽しめるとなると、パソコンの世界では、化石か古代人かと言われる年代の人達にも、希望が持てるというものである。特徴 モデムアダプターをブロードバンドアダプターに交換するだけで手軽に大容量のケーブルインターネットに接続が可能です。しかもキーボードを使わなくても簡単にインターネット画面の操作が出来ます。

将来、様々な拡張が可能で、其の都度、必要な周辺機器を接続するだけで、パソコンに引けをとらないインターネット端末に変身します。又、ケーブルインターネットならではの、コンテンツも次々と提供されます。

インターネット端末機



《情報技術(IT)革命に伴うインターネット体験講座のおしらせ》

第一部会
事業厚生・情報文化

中小企業団体中央会では、情報技術の進歩に対応するための補助事業を推進しており、当三広美もその対象に選ばれ、先の理事会でも既に承認を得ておりますが、いよいよ其のタイムスケジュールが決まりましたので、お知らせいたします。

我々業界に於いては、作業の面で既にコンピュータ化されており、他業界に引けをとらない、著しい進化を遂げております事は周知の通りであります。しかし乍、情報通信の利用については、一歩立ち遅れた感否めません。申し上げる迄もなく情報技術 (IT) 革命は、人々の将来に大きな格差を産み出すことが予測されますが、少なくともその敗者にだけはならないよう努力したいものです。その為にはチャンスを生かして、常日頃、勉強をして行くことではありませんか。

< 体験講座は下記の通りです >

- | | | | |
|--------|----|-------------------------------|-----------------|
| 9月14日 | 会場 | 津市博多町5番63号津ケーブルテレビ社屋内 | TEL059-229-6623 |
| | 内容 | ドリームキャストによる高速インターネットについて。 | |
| | 時間 | PM1:00~PM6:00 | |
| | 担当 | 津ケーブルテレビ(株)・森川龍氏 CS株式会社 野村隆寛氏 | |
| 9月25日 | 会場 | 津市栄町3丁目142番 (MOROE)Eアービル2F | |
| | 内容 | インターネットEメールについて。 | |
| | 時間 | PM1:00~PM6:00 | |
| | 担当 | (財)テルウェル 東海周作氏 | |
| 10月12日 | 会場 | 産業振興センター「メッセウイング | |
| | 内容 | 制作材料データベースの必要性について。 | |
| | 時間 | PM1:00~PM6:00 | |
| | 担当 | 情報環境デザイン(株) 白石昌二朗社長 | |
| 10月19日 | 会場 | 産業振興センター「メッセウイング | |
| | 内容 | クイックスクリーン・インクジェットについて。 | |
| | 時間 | PM1:00~PM6:00 | |
| | 担当 | (株)ベル春日井 樋江井重忠氏・平松 渉氏 | |

9月8日(金) 花の種&パンフレットの配布「松阪駅前」AM9:30から
違反広告物摘発パトロールを松阪市と其の周辺で実施。
お一人でも多くの参加をお待ちしています。 県土整備部&三広美

《8/1月 第43回全国大会実行委員会》

PM2:00より名古屋ガーデンビル4F会議室に於いて、実行委員会が行われ現時点での承認事項の再確認をした。観光部会からは森本大会副委員長、前川観光副委員長が出席。次回委員会までに、各部会で担当委員各位への意識付けと、大会当日へのホストとしての心構えの徹底を図るよう確認した。

《8/4(金) 理事長大阪へ》

日広連情報文化委員会が提案している「制作材料データベース整備事業」の応募への推進について、その気運が高まりつつあるなか、次期日広連会長を囑望されている橋本副会長に本事業の推進を要望していたところ此の程、橋本副会長から、直に話し合の場を持ちたいとの意向を受けて、大阪市内の塗料会館内に於いて意見交換を行った。

内容は「制作材料データベース整備事業」への応募の推進と共に伴う「情報通信委員会」の新設の要望をすると共に、情報時代にふさわしい、老害を排した組織改革、広告士の建設大臣認定の早期解決を強く要望した。橋本副会長は話し合いの中で、情報ネットワークは組織にとって、必要不可欠であるが、理事会では、情報技術 (IT) について認識が乏しいので、意味が飲み込めないのが実情、しかし推進する方向で検討したい、その為にはクラウドデザインを作成して、新設するであろう「情報通信委員会」で充分研究することが望ましい、その為の予算化も考えていきたいと言明された。



いいものの宅配便

オフィスの必須アイテムをトータルに提案
FAX注文で翌日無料配送 (午後3時までのご注文で翌日お届け)
FAX ☎ 0120-022-669 24時間オーダー受け付け